



48/2015

Kiel, 13. April 2015

Landtagspräsident Schlie zum Tod von Günter Grass

Kiel (SHL) - Landtagspräsident Klaus Schlie hat den verstorbenen Literaturnobelpreisträger Günter Grass als einen der herausragenden deutschen Nachkriegsschriftsteller gewürdigt. „Günter Grass war ein manchmal unbequemer, immer kritischer und politischer Begleiter des deutschen und europäischen Zeitgeschehens“, sagte Schlie heute in Kiel.

Besonders prägend für sein Werk sei immer wieder die Auseinandersetzung mit der Geschichte um den Menschen des Ostseeraums gewesen. „Hier war er ein glaubwürdiger Fürsprecher einer europäischen Integration. Spätestens der Literaturnobelpreis machte ihn zu einem international hoch anerkannten Schriftsteller und Botschafter Schleswig-Holsteins und Deutschlands. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie“, so Schlie.